

VÍDEO: El futuro después de la COVID19: reflexiones sobre la pandemia

Esglobal, con la colaboración del Capítulo Español del Club de Roma, reflexionó en este evento digital sobre cómo la pandemia COVID-19 obliga a repensar los horizontes geopolíticos, así como el futuro de la Unión Europea o de otras grandes potencias y de los países emergentes y analiza en qué áreas del planeta van a verse más o menos sacudidas por sus consecuencias.

<https://youtube.com/watch?v=DOTGX4XOyXI%2520frameborder%3D0%2520allow%3Daccelerometer%2520media%3B%2520gyroscope%3B%2520picture-in-picture%2520allowfullscreen>

Si te ha interesado, no te pierdas nuestro especial

EL FUTURO QUE VIENE CÓMO EL CORONAVIRUS ESTÁ CAMBIANDO EL MUNDO



['El futuro que viene: cómo el coronavirus está cambiando el mundo'](#)

Fecha de creación

8 junio, 2020